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個人
質 問 者 氏 名 古場 正春

１

質 問 事 項 要 旨

１．八街市のみらい (１)市民人口が減少しつつある中、市としての具体的な対策は

どのような物があるのか。

(２)都心勤務者のベッドタウンとして機能させる為、住宅の取

得をしやすくする特別措置（期限付免税等）を行ってはど

うか。

(３)１５歳未満の割合を増やすため、出産費・医療費・義務教

育費の無償化または助成を行って、八街で子育てをしたい

と思われる環境の整備を行ってはどうか。

(４)農業法人設立の助成を行い、就労機会を与えれば人口増加

に繋がると考えるが如何か。

(５)特急の止まる駅にしては、駅周辺の商業施設が壊滅的であ

る。まずは有名飲食店の誘致を行ってはどうか。

２．観光ＰＲ (１)現在の八街のご当地キャラクター（ピーちゃん・ナッちゃ

ん）をイメージチェンジしてみてはどうか。現在の造形は

千葉県各地の「ゆるキャラ」とよばれるものに大差ないよ

うに思われます。米袋や酒にかわいらしい絵を載せただけ

で売れ行きを上げているものもあるので検討しては。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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個人
質 問 者 氏 名 桜田 秀雄

２

質 問 事 項 要 旨

１．防災問題 (１)災害支援について

①東日本大震災支援活動の成果、今後の取り組み。

②市職員、災害ボランティア休暇の活用状況。

③災害ボランティア体験学習の継続、来年度予算への必要経

費の計上。

④塩釜市と(仮称)災害友好都市の締結について伺う。

２．市政改革 (１)市長交際費について

①市長交際費の削減について。

(２)審議会等の見直しについて

①コの字からロの字へ、会議場のテーブルレイアウトを再考

し発言者の顔が見え、効果的な運営を求めるが如何か。

②広報紙による公募委員募集について伺う。

(３)市表彰制度の見直しについて

①平成２４年度表彰、基準項目に基づく表彰者数の内訳。

②市定例表彰式を市民表彰と職員表彰を分離、職員表彰は内

部で実施。

③市民表彰の(1)市議会議員及び(2)市長を削除、功労表彰・

善行表彰とし、市民との協働に資する内容の充実を図る。

④別途、職員表彰規程を創設。勤続表彰と功績表彰とし、職

員の勤労意欲の高揚と業務能率の向上に資する内容の充実

を図るべきと思うが如何か。

３．道路交通問題 (１)道路・排水整備について

①市道、朝日１０号線の舗装整備。

②市道三区４３号線、北側への排水側溝の整備について伺う。

(２)交通安全対策について

①八街バイパス共用開始後の交通事故の現状と速度制限標識

の設置について。
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質 問 事 項 要 旨

②県道千葉八街横芝線の歩道整備、ローソン八街東店前丁字

交差点の安全対策について。

③成東酒々井線、国道４０９号信号手前の道路標識は歩行者

の障害、撤去改善は可能か。

④交通信号機の設置要望件数の内、設置前提条件が確保され

ている箇所は何件か伺う。

(３)榎戸駅改良

①榎戸駅改良に関するＪＲ千葉支社との覚書の内容について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長



- 4 -

個人 誠和会
質 問 者 氏 名

３ 山口 孝弘

質 問 事 項 要 旨

１．遊休農地・耕作放棄 (１)遊休農地・耕作放棄地の現状について。

地について (２)遊休農地の土壌改良(四木地先)及び今後の遊休農地に関わ

る問題について。

２．災害時の諸課題につ (１)地域防災計画見直し課題に対する解決策の明記を。

いて (２)実践的避難訓練の実施について。

(３)災害時相互援助協定の検討状況について。

(４)災害時の要援護者に対する「福祉避難所」の設置について。

３．被災地支援･理解へ (１)被災地への修学旅行等の実施で真の学びを。

の取り組みの更なる (２)被災地の商品販売を商店街空き店舗活用、市内商店への取

強化を り扱い斡旋・支援店制度創設へ。

４．ふれあいバスについ (１)市民要望を踏まえたなかで、路線、ダイヤ改正についてど

て のような状況か。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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個人 誠和会
質 問 者 氏 名

４ 林 修三

質 問 事 項 要 旨

１．安心安全なまちづく (１)道路環境の整備について

り ①バイパスの整備状況について伺う。

②バイパスの交通事故発生状況について伺う。

③バイパスの交通事故打開策について伺う。

④四区地先から五叉路信号地までの整備計画について伺う。

２．活力あふれるまちづ (１)産業まつりについて

くり ①今年の産業まつりの入場者と市外地からの参加状況につい

て伺う。

②開催会場についての今後の計画予定について伺う。

③産業まつりでの農業振興策についての考えについて伺う。

３．子どもたちの教育環 (１)子どもたちの教育諸振興策について

境の整うまちづくり ①児童生徒の教育指導費及び教育振興費の平成２１年度～平

成２４年度の教育予算の推移と平成２５年度の予算化の方

向性について伺う。

②その中における八街っ子サポーター、学力向上推進員、特

別支援員の平成２５年度の予算化について伺う。

③育て八街っ子事業のペットボトルツリーについて伺う。

(２)幼児教育の充実について

①市立幼稚園３園の応募状況について伺う。

②４歳児のここ数年の推移について伺う。

③幼稚園における時間外保育について伺う。

(３)読書の普及について

①読書週間における学校図書・図書館における諸活動につい

て伺う。

②移動図書館車の貸し出し状況について伺う。

③図書館開館２１年経過時における成果と課題について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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個人 誠和会
質 問 者 氏 名

５ 石井 孝昭

質 問 事 項 要 旨

１．環境問題 (１)産業廃棄物不法投棄について

①産業廃棄物不法投棄の現状と対策について。

②上砂地先に於ける産業廃棄物の処理に向けての動向につい

て。

(２)焼却灰の処理について

①クリーンセンター内に於ける焼却灰の保管状況について。

②今後の焼却灰の処理について。

２．農業問題 (１)安心安全な農産物について

①市内の農業生産物の野生生物による被害状況について。

②農産物の病害虫対策について。

(２)耕作放棄地の解消について

①新規就農者を取り入れた耕作放棄地解消策について。

(３)農業政策について

①災害時の農畜産物相互支援制度について。

３．道路・交差点整備問 (１)交通事故対策について

題 ①市内に於ける信号機設置要望の対応について

②四木１１６号線と御成街道滝台交差点十字路の交通事故の

現状と対策について。

③上砂２１７号線と御成街道上砂交差点十字路の交通事故の

現状と対策について。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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個人 誠和会
質 問 者 氏 名

６ 木村 利晴

質 問 事 項 要 旨

１．安心で安全なまちづ (１)道路の安全通行について

くりについて ①道路脇の生垣について伺う。

②歩道及び蓋のある側溝の点検、整備について伺う。

２．活力あるまちづくり (１)既存施設について

について ①集会所の利用状況について伺う。

②利用頻度の低い施設について伺う。

③施設利用の案内について伺う。

(２)人参コンテストについて

①人参コンテストの推移について伺う。

②いかに街づくりに繋げていくのか伺う。

(３)各種イベントについて

①八街市が支援しているイベントについて伺う。

②他市町村や全国的に展開しているイベントの招致について

伺う。

３．美しいまちづくりに (１)美化活動について

ついて ①市で取り組んでいる活動について伺う。

②民間での美化活動の状況把握と支援について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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個人 誠和会
質 問 者 氏 名

７ 小山 栄治

質 問 事 項 要 旨

１．安心して生活出来る (１)日常生活支援事業について

街づくり ①佐倉市社会福祉協議会が、本年度で本事業をやめる事によ

る、本市の２５年度の支援事業は。

２．市民とともにつくる (１)明るい街づくり推進課の設置について

街づくり ①総務部に「明るいまちづくり推進課」の設置を。

②その中に、まちづくり推進班と青少年健全育成班を設けて

は。

３．心の豊かさを感じる (１)学校図書室の充実について

街づくり ①本市の学校図書標準は。

②学校図書室、及び学校司書について、本市の考え方は。

③国からの学校図書充実のための地方財政措置が、本市学校

図書に予算化されたのか。

(２)学校の部活動について

①少子化と顧問のなり手不足の中、本市の部活動の現状は。

②地域ぐるみで支えられないか。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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個人 誠和会
質 問 者 氏 名

８ 小菅 耕二

質 問 事 項 要 旨

１．財政問題について (１)一般会計の歳出入の近年の推移はどうか。また、これに伴

う経常収支比率並びに市債の状況はどうか。

(２)プライマリーバランスの黒字を維持したうえでの市債活用

をどのように考えているのか。

(３)未収金対策にどのように取り組んできているのか。

(４)本市におけるふるさと納税の状況はどうか。また、本市へ

ふるさと納税をいただけるよう積極的な取り組みを望むが

どうか。

２．明るく進める商店街 (１)商店街の空洞化の現状と対策はどうか。また、商店街空き

振興について 店舗活用への支援としての空き店舗開業希望者への支援策

の充実を望むがどうか。

(２)特色ある商店街づくりのために、挑戦意欲のある後継者等

の人材育成を進めるための支援にどのように取り組んでき

たのか。また、今後どのように取り組んでいくのか。

(３)商店街来訪者の安心、安全や商店街のイメージアップやＰ

Ｒを図るための街路灯などの共同施設整備促進にどのよう

に取り組んできたのか。また、今後どのように取り組んで

いくのか。

３．市街地の浸水対策と (１)市街地の浸水被害状況はどうか。また、浸水対策にどのよ

汚水排水の適正処理 うに取り組んでいくのか。

について (２)公共下水道区域内の整備の現状はどうか。また、その普及

率の向上にどのように取り組んでいくのか。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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個人 誠和会
質 問 者 氏 名

９ 鈴木 広美

質 問 事 項 要 旨

１．活力ある農業の振興 (１)農業後継者の育成支援について

①市内での農家世帯数の現状を伺う。

②後継者の共同による二世代農家世帯数について伺う。

③後継者に対する育成、支援についての具体策を伺う。

(２)園芸用廃プラスチック(ビニール)について

①東金市にある県廃プラスチック工場の再稼働の現状につい

て伺う。

２．環境の整うまちづく (１)空き地問題について

り ①本市における空き地管理状況について伺う。

②空き地管理の適正化に関する条例の改正についての考えを

伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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個人 公明党
質 問 者 氏 名

１０ 鯨井 眞佐子

質 問 事 項 要 旨

１．榎戸駅について (１)進捗状況について

①平成２６年秋に着工と伺っているが、基本設計はいつ頃に

出来るのか。

②狭いロータリーは解消されるのか。

③踏み切りの歩道の設置は如何か。

④上屋は設置されるのか。

２．交通の利便性につい (１)ふれあいバスについて

て ①現行のバス路線の見直しは可能か。

②高齢者の為の自由乗降コースを増やすことは出来ないか。

③デマンドタクシーの導入に向けての調査、研究、検討は如

何か。

３．児童医療費助成制度 (１)未熟児の自己負担金２００円の無料化を要望するが如何か。

の充実について

４．環境問題について (１)ゴミの減量化について

①今後どう取り組んでいくのか考えを問う。

②雑紙のリサイクルはどのように市民に周知しているのか。

また、その成果は如何か。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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個人 公明党
質 問 者 氏 名

１１ 新宅 雅子

質 問 事 項 要 旨

１．市民サービス (１)総合窓口の設置について。

２．投票率向上対策 (１)主権者教育について

①小中学校での教育の中に模擬選挙を取り入れたらどうか。

(２)期日前投票について

①高齢者、障がい者が、期日前投票をしやすくするために、

宣誓書を投票入場整理券の裏に印刷できないか。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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個人 公明党
質 問 者 氏 名

１２ 服部 雅恵

質 問 事 項 要 旨

１．子どもの健全育成に (１)教育支援について

ついて ①低所得者世帯の中学生の学習支援について伺う。

②本市として、家庭学習をサポートする土曜塾等の学習会を

開催できないか伺う。

２．放置自転車対策と自 (１)自転車駐車場の利用状況について

転車駐車場について ①有料駐車場、無料駐車場の利用状況について伺う。

②八街駅北口に無料駐車場の設置はできないのか伺う。

(２)放置自転車の実態について。

①放置自転車の実態について伺う。

②警察との連携について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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個人 公明党
質 問 者 氏 名

１３ 川上 雄次

質 問 事 項 要 旨

１．電気料金について (１)庁舎内の照明や防犯灯を全部ＬＥＤに変えた場合の経済効

果を伺う。

(２)庁舎内の照明や市内の防犯灯をリースで全面的にＬＥＤに

切り替えるべきと考えるが如何か。

(３)ＰＰＳ（特定規模電気事業者）の導入で大幅な電気料金の

削減を実現すべきと考えるが如何か。

２．産業の振興について (１)市の発展に不可欠の主体的な産業振興策について伺う。

(２)日本一の落花生をＰＲするため、市が推進役となり、ピー

ナッツ課長を任命し特徴ある情報発信が出来ないか伺う。

３．避難所の数、装備な (１)非常時の避難所の数、備品の内容について充分な対策が行

ど、防災対策につい われているのか伺う。

て (２)避難所運営マニュアルは準備されているのか伺う。

(３)地域のコミニュティセンターなどの災害時の位置づけにつ

いて伺う。

(４)小中学校に続き、高等学校も避難所として整備すべきだが

考えを伺う。

４．高齢者の運転免許証 (１)免許を自主返納する高齢者に身分証明書にもなる、住基カ

の返納制度について ードを無料で発行出来ないか伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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個人 やちまた２１
質 問 者 氏 名

１４ 林 政男

質 問 事 項 要 旨

１．教育環境について (１)通学路の整備状況について。

①市内通学路の整備状況は如何か。(改善予定箇所及び改善済

み箇所について)

②通学路に予定されている信号機の設置の整備状況は如何か。

③国道１２６号から二州小学校までの県の通学路整備の進捗

状況は如何か。

④二州小沖分校から山田台までの県道山田台・岩富線の歩道

設置計画は、どのような状況か。

(２)中央公民館の整備について

①高齢者の為に洋式トイレの設置は出来ないか。

②音響装置が更新されると聞いているが、どのような内容か。

(３)学力の向上について

①市内小中学生の学力の水準は、全国、千葉県平均と比較し

て如何か。

②学力向上の取り組みは如何か。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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個人 日本共産党
質 問 者 氏 名

１５ 京増 藤江

質 問 事 項 要 旨

１．住民本位の新年度予 (１)暮らし・福祉・健康を守る市政に

算編成を ①税と社会保障一体改革について。

②生活保護基準引き下げ反対を。

③助成制度について。

(２)子育て支援充実を

①子育て「新システム」について。

②就学援助の充実を。

③子どもたちの居場所確保を。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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個人 日本共産党
質 問 者 氏 名

１６ 丸山 わき子

質 問 事 項 要 旨

１．生活者優先の道路行 (１)安全確保の推進について

政を ①規制にともなう整備を。

②歩道の整備計画を。

(２)北総中央用水事業にともなう道路整備について

①西林地先への道路新設計画を伺う。

②笹引地先歩道整備の実施は如何か。

２．快適な生活環境づく (１)大関調整池周辺の冠水対策について

りを ①早期の解消計画を。

②雨水桝の設置状況は如何か。

３．介護保険制度の充実 (１)安心の第５期介護保険制度へ

を ①実施から６カ月の見解を伺う。

②保険料・利用料の負担軽減対策を。

③施設整備について。

(２)地域包括支援センターについて

①高齢者対応の窓口一本化へ。

②中学校区への設置を。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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個人 日本共産党
質 問 者 氏 名

１７ 右山 正美

質 問 事 項 要 旨

１．安心の国保行政につ (１)国民健康保険税について

いて ①保険税の徴収の在り方について。

②保険税の引き下げを。

(２)証明書について

①資格証明書の発行中止を。

②限度額認定証について。

(３)国保の広域化について

①広域化で国保が成り立つのか。

２．地域経済の活性化に (１)地域循環型経済のまちづくりを

ついて ①食糧・環境・自然エネルギーの活用を。

(２)住宅リフォーム助成制度の拡充を

①拡充と継続を。

３．市民の立場に立った (１)水道管の耐震化推進について

防災対策について ①国庫補助の活用で計画的に。

(２)避難先の耐震化と創エネルギー対策について

①避難場所の耐震化について。

②太陽光発電と蓄電器の整備を。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長


